

Ressort: Vip´s

Für Hugh Jackman sind Handys am Esstisch tabu

Los Angeles, 04.03.2015, 15:39 Uhr

GDN - Für den australischen Schauspieler Hugh Jackman sind Handys am Esstisch tabu, was explizit auch für seine Kinder gelte: "Ich bin in dieser Frage ein ziemlich strenger Vater und würde sofort einschreiten, wenn Ava und Oscar es übertreiben würden", sagte der 46-Jährige im Interview mit der "Gala". Den beiden von Jackman und seiner Frau adoptierten neun- und 14-jährigen Kindern mache der Schauspieler auch klare Ansagen in Sachen Computer.

"Aber ich habe Glück: Die beiden sind viel lieber draußen, als stundenlang im Internet zu surfen oder beim Gamen abzuhängen", so Jackman weiter. Smartphones seien für den 46-Jährigen "die größten Kommunikationskiller überhaupt. Wenn ich im Restaurant Paare sehe, die nicht miteinander sprechen, dafür aber mit dem Telefon herumspielen, macht mich das immer wieder traurig."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-50795/fuer-hugh-jackman-sind-handys-am-esstisch-tabu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619